

かがやき



中学校で初めての体育大会が終わりました。1年生全員が一生懸命に競技や応援、係の仕事に取り組んでいる姿は立派でした。また、頑張っている先輩の姿を見ていろいろ学ぶところも多く、1, 2年後の自分の姿をイメージした人も多かったのではないのでしょうか。

さて、いよいよ2学期の授業が本格的に始まりました。9月14日からは、朝読書が朝学習（フレッシュセミナー）に変わります。1学期からの学習をもう一度復習するチャンスです。日々の取り組みを大切にしていきましょう。

また、9月の終わりから滑川中学校の伝統である合唱コンクールの練習も始まります。合唱活動を通して、学級の仲間との連帯感や自主性が培われると思います。皆さんの更なる成長を楽しみにしています。

保護者の皆様、2学期もよろしくお願ひいたします。

体育大会の結果

新記録賞が出ました

総合優勝	黄鶴団	
競技優勝	黄鶴団	
次勝	白虎団	
応援優勝	黄鶴団	
次勝	朱雀団	
努力賞	青龍団、白虎団	
マスコット賞	白虎団	
取り組み賞	黄鶴団	

1500M走に出場した唐島田遼さん（6組）が27年ぶりに大会記録をぬり替えました。タイムは4分53秒04です。素晴らしい記録です。おめでとうございます。

文化祭テーマ

結束

～互いを認め 滑中に更なる発展を～

9月の行事予定

- 19、20日（土、日）
新川地区新人大会
- 30日（水）中間考査日割り発表
部活動停止

10月の行事予定

- 3日（土）県中学駅伝
- 7、8日（水、木）中間考査
- 9日（金）避難訓練
- 10日（土）県選抜大会（屋外）
県ジュニア陸上
- 14日（水）合唱リハーサル
- 15日（木）県中教研大会午後放課
（給食なし）
- 17日（土）土曜授業
- 23日（金）文化祭1日目（弁当持参）
- 24日（土）文化祭2日目
（昼食は弁当又はバザー）
- 26日（月）振替休業

9月29日から合唱練習スタート

合唱コンクールスローガン

伝唱

～**我らの歌声 届け未来へ**～

朝と放課後、学級ごとにリーダーを中心に合唱練習を行います

合唱コンクールは文化祭2日目です。
（10月24日（土））



体育大会を終えて

3年生の力はすごいものだと改めて感じました。思ってみれば、綱引きは1、2年生が負けるという嫌なムードを3年生が変えてくれたり、騎馬戦での1回戦では、引き分けとなり、代表戦となって、勝ってくれたのが3年生でした。

やはり3年生は決めるところで決めてくれて、とてもかっこいいと思いました。

自分も、今の3年生みたいになりたいです。

(1組 表 勇太)



私は今回の体育大会で様々なことを感じました。まず1つ目は小学校との違いです。中学校の体育大会は小学校とは違い、練習期間も短く、かなり大変でしたが、その分応援合戦などの団体種目も完成度には自分自身も驚きました。

2つ目は先輩方の気持ちの強さです。私たちにパタパタの作り方を丁寧に教えて下さったり、応援のコツなどを教えて下さったりと指導して頂きました。また、指導をして下さる上で「優勝したい」という気持ちが強く伝わりました。他にも夏休みから制作して下さったことを考えると感謝で気持ちがいっぱいです。2年後にはこんなふうに勝っても負けても輝くことができるような3年生になりたいと思いました。

(2組 川岸 璃実)

中学校に入って初めての体育大会が終わって改めて中学校の体育大会はすごいと思いました。小学校の運動会とはまた違い、とても思い出に残りました。3年生は夏休みの前から準備をして、2学期が始まってわずか1週間で団のみんなをまとめるのはすごいと思いました。応援合戦では初めてのパタパタで、難しいところもたくさんあったけれど、本番では1番上手にやることができました。また、どの競技も全力を尽くすことができました。こんなに素晴らしい体育大会にしてくれた先輩に感謝したいです。

(3組 西村沙耶加)

今年、初めての体育大会で分からないことがたくさんで声を出すことぐらいしかできなかったし、残念な結果だったので、来年は先輩たちに悔し涙ではなく、うれし涙を出してもらえるように頑張りたいなと思いました。そして、次の年では、今年見た先輩たちの姿のように、たくさん声を出して、どんどん発言しみんなを盛り上げることができるようにしたいです。今年先輩たちや私も悔しい思いをしたので、来年は絶対優勝します。そのために自分ができることを考え、先輩たちを支えていければいいなと思います。

(4組 白沢 茉綸)

中学校での初めての体育大会は小学校の最後の運動会の時より熱く、楽しい体育大会となったと思います。私は昔から運動が嫌いで仕方なく参加していました。小学校最後の運動会でも全くやる気が起こりませんでした。しかし、今年先輩方の必死な姿を見ていると自然にやる気が出てくるようになりました。朱雀団は散々な結果に終わってしまったけれど、この思いを胸に来年は体育大会に挑みたいと思います。

(5組 石川 未悠)

僕が体育大会で思い出に残ったことは、「応援合戦」です。200m走や綱引きも思い出に残っていますが、一番の思い出はやっぱり1、2、3年生みんなで協力し、演技をした応援合戦です。1週間という短い練習期間だったけれど、3年生のリーダーを中心として練習をしっかりと積み重ねて完成させた演技を、しっかり本番でも見ることができたことがとても嬉しかったです。応援優勝はできなかったけれど、とてもいい思い出になりました。

(6組 見上 愛乙)

